



Aide médicale à mourir ou aide à vivre : *La question de la déficience physique*



En présentiel
Le jeudi 19 octobre 2023
12h à 13h

Cirris - Local H 1500, 525 boul. Wilfrid-Hamel, Québec (QC) G1M 2S8

En mars 2023, la Commission des relations avec les citoyens a tenu des consultations sur le projet de Loi 11 modifiant la Loi sur les soins de fin de vie et d'autres dispositions législatives. Ce projet prévoit l'ouverture de l'admissibilité à l'AMM aux personnes ayant un handicap neuromoteur à la suite d'un traumatisme qui n'étaient pas jusque-là couvertes par la notion de maladie chronique. Cette conférence reprendra les travaux réalisés par l'auteur et le RIPPH dans le cadre d'un mémoire présenté en Commission et de sa participation comme expert au groupe de travail sur la notion de handicap neuromoteur et les conditions d'exercice de leur autodétermination dans leur décision et les mesures de protection à considérer selon le modèle social du handicap contemporain adopté au Québec, soit le MDH-PPH, et par l'ONU, dans la définition du handicap adoptée dans la Convention relative aux droits des personnes handicapées.

Conférencier invité

Patrick Fougeyrollas, Ph.D

Anthropologue et spécialiste
des études sociales du handicap
et des droits humains



Pr Patrick Fougeyrollas est anthropologue de formation et spécialisé dans les Études sociales du handicap. Ses intérêts de recherche portent sur le développement humain et le processus de production du handicap; les droits humains; la mesure de la participation sociale et de l'environnement; l'accès inclusif, l'évaluation des politiques et programmes; les représentations sociales; les compensations du handicap; les mouvements de défense des droits, les villes inclusives, le vivre-ensemble, l'intersectionnalité, l'assistance personnelle.